

Presidenta, en la celebración del Día Nacional del Dirigente Vecinal y Comunitario, anuncia que tarifa rebajada en Metro para adultos mayores será sin restricción

7 AGO 2017



En la ceremonia, donde se reconoció la trayectoria de 12 líderes sociales, la Mandataria destacó que este día “es una oportunidad para valorar la generosidad y el compromiso que demuestran las juntas de vecinos, los clubes deportivos, los clubes de adultos mayores, las organizaciones funcionales”.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, asiste a la conmemoración del Día Nacional del Dirigente Vecinal y Comunitario, realizado en la comuna de La Cisterna, en la que se reconoció la trayectoria de 12 dirigentes sociales y comunitarios del país.

“Si estoy acá es porque quiero reconocer el enorme trabajo que desarrollan los dirigentes sociales, los dirigentes vecinales, de nuestro país. Es una oportunidad para valorar la generosidad y el compromiso que demuestran las juntas de vecinos, los clubes deportivos, los clubes de adultos mayores, las organizaciones funcionales”, manifestó la Mandataria.

En este sentido, resaltó que para su Gobierno fortalecer y aprovechar la capacidad de la ciudadanía organizada ha sido una tarea permanente en que la División de Organizaciones Sociales ha logrado importantes avances.

La Jefa de Estado detalló que en las Escuelas de Formación Ciudadana, por ejemplo, han participado más de 55 mil personas. En los Diálogos Participativos, donde se han abordado temas como la reforma educacional, la tenencia responsable de mascotas, la igualdad de género y el proceso constituyente, han participado más de 41 mil personas.

“Hoy tenemos una sociedad que está atenta y alerta, una sociedad con más información, con más recursos para organizarse. Y esa sociedad, ciertamente, plantea exigencias mayores a sus autoridades e instituciones, quiere participar en la elaboración de las leyes y las políticas que se generan en Chile, quiere supervisar su ejecución y evaluar sus resultados. Es una sociedad a la que le importa el desarrollo del país y empuja hacia un mayor progreso”.

Añadió que el trabajo de los dirigentes no es sencillo: “Ustedes saben mejor que nadie la perseverancia que se necesita, la cantidad de puertas que hay que golpear, las reuniones que hay que tener. Sé que muchas veces un dirigente se siente como ‘el jamón del sándwich’ entre las autoridades y los vecinos o la comunidad. Pero el rol articulador y aglutinador de ustedes es irremplazable”.

En esta línea, resaltó que “yo sé que también conocen la satisfacción de lograr un resultado que irá en directo beneficio de la comunidad, que mejora la vida de los vecinos y vecinas de un barrio, que entrega nuevas oportunidades a los niños y jóvenes, a los adultos mayores. Y sé que ese es el motor del amor y el ñeque que ustedes ponen en lo que hacen”.

En su discurso, destacó a los dirigentes Zunilda Espinoza, Rosa Vergara, Mireya Gallegos, Solange Morales, María Estrada, Macarena Bascour, Ciro Erba, Patricia Alfaro, Christopher Acuña, Margot Acevedo, Ingrid Villarroel y Einar Parkes, quienes fueron reconocidos por su trabajo en la ceremonia.

“Ellos representan hoy el aporte de miles de dirigentes sociales y comunitarios que con su esfuerzo participan en la construcción de un mejor país, que con su esfuerzo logran mejores barrios, mejor convivencia, mayor organización”, destacó la Gobernante.

Y anunció que “gracias a los avances tecnológicos que se van a incorporar en las nuevas Líneas 3 y 6, a la necesidad que, entonces, los beneficiarios accedan a la nueva tarjeta para el adulto mayor, y basada en los estudios correspondientes, he resuelto que tanto los pensionados como jubilados que reciben actualmente el beneficio de rebaja tarifaria en el Metro, puedan realizar, sin restricción alguna, los viajes que requieran diaria, semanal o mensualmente”.

Independientes

ETIQUETAS :
#Participación Ciudadana

#Organismos